

Présilly

Une inauguration artistique pour l'Atelier Sainte-Marie de Pomier

Le nouvel espace dédié à la création a été inauguré avec un concert du pianiste François-René Duchable et un spectacle de danse.

C'était le grand moment pour Nathalie et Christophe Chemtob, après des années de travaux, l'inauguration officielle de l'Atelier Sainte-Marie de Pomier, dans le bâtiment rénové des obédiences de la chartreuse de Pomier.

Avec de nombreux invités, dont la députée Virginie Duby-Muller et Bernard Accoyer, ancien président de l'Assemblée nationale, Nathalie Chemtob a résumé l'essence de ce projet ambitieux : « En 2008, nous avons racheté la bâtisse. En 2018 nous avons refait le toit qui commençait à prendre l'eau, et en 2021 nous avons créé la chapelle. »

Et d'ajouter : « Sans faire de publicité, cet oratoire sur le chemin de Saint-Jacques de Compostelle est devenu un endroit apprécié des pèlerins et personnes en quête de spiritualité. C'est notamment cette grâce qui nous a motivés pour transformer ce bâtiment en un lieu de culture et d'échanges, où de nombreuses activités seront organisées, en incluant si possible des personnes en situation de handicap. L'idée, c'est de faire rayonner cet Atelier, de le faire vivre dans la joie. »

Deux gîtes cosy créés dans le bâtiment

Le pianiste de renommée internationale François-René Duchable proposait ensuite un concert, ponctué d'instantanés poétiques, où il a superbement interprété des pièces de Bach,



Une inauguration artistique où le célèbre pianiste François-René Duchable a accompagné les chorégraphies de la danseuse contemporaine Mya. Photo Le DL/D.E.

Beethoven, Schubert, Chopin ou Satie. Le musicien a aussi accompagné au piano les chorégraphies de deux danseuses contemporaines, Caroline de Cornière et Mya. À la lumière de ces prestations, il ne fait aucun doute que le vaste espace de l'Atelier offre un écrin parfait pour accueillir les activités artistiques les plus diverses, mais aussi des expositions ou des conférences.

Après cette inauguration, les invités ont visité le bâtiment et apprécié le travail de restauration des artisans locaux. Pour équilibrer financièrement le fonctionnement de l'atelier, Nathalie et Christophe ont créé deux gîtes cosy dans le bâtiment (10 à 12 personnes) pour un séjour dans un esprit de montagne et de découverte. Désormais, l'Atelier Sainte-Marie de Pomier va pouvoir accueillir ses premières activités, avec une exposition des toiles de l'artiste-peintre Marie-Pierre Maurer du 14 au 16 juin.

● Dominique Ernst

Repères ► Quelles activités ?

Il y a déjà plusieurs rendez-vous au programme d'activités de l'Atelier Sainte-Marie de Pomier. Outre l'exposition des peintures de Marie-Pierre Maurer, la grande salle voûtée accueillera une pièce de théâtre intitulée *Charles de Foucauld, la lumière du désert* (28 juin), un atelier d'initiation à la peinture à l'huile (31 août), une conférence de la Salévienne, *La ferme des bois, des chartreux à aujourd'hui* (31 août), un atelier bois (sculpture, création ou restauration de meubles, le 13 septembre), et des ateliers de danse contemporaine (le 20 septembre avec Mya, et le 28 septembre avec Caroline de Cornière).

Toute l'actualité de l'Atelier est à retrouver sur le site www.asmpomier.com.